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Sehr geehrte Damen und Herren, liebe Freunde,
Image Movement freut sich auf einen Abend mit Jörg Heiser.

Jörg Heiser ist vor allem bekannt als Kunstkritiker und Redakteur der Magazine Frieze und der neu 
erscheinenden Frieze d/e. 

In Mainz und Frankfurt am Main aufgewachsen, war einer der Macher von Heaven-Sent, einem 
Magazin wie ein »think tank« von Autoren, die bis heute unsere Kulturlandschaft aufregend halten. 
Heiser schrieb später unter anderem bei Spex – und natürlich war Musik immer ein Thema in seinen 
Texten.

Weniger bekannt ist Jörg Heiser als Musiker – noch in Frankfurt mit Svevo oder jetzt in Berlin mit La 
Stampa. Dialogisch wird er davon berichten, zu einer Art bebilderten Radioshow mit Videos und Songs 
seiner Bands wie auch der Musik anderer Künstler, die er für sein eigenes Schaffen prägend nennt.

Der Eintritt ist frei.
...................................................................................................................................
Dear Sir or Madam, dear friends,
Image Movement is delighted to present an evening with Jörg Heiser.

Berlin based author Jörg Heiser is well known as an art critic as well as an editor of Frieze magazine 
and the forthcoming Frieze d/e. 

Years ago when he lived in Mainz and Frankfurt a/M he was one of the creative minds of Heaven-Sent, 
a think tank like magazine, whose authors until today keep the cultural scene in Germany thrilling. Later 
Heiser wrote e.g. for Spex – and at all times music was a subject of his texts.

Not so well known is Jörg Heiser as a musican – e.g. still in Frankfurt a/M with Svevo or now in Berlin 
with La Stampa. Presenting a kind of pictured radio show with videos and songs of his groups as well as 
music of other artists he states as an important influence, Heiser will talk about this. 

Admission free.
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Foto/photo: Jörg Heiser  (courtesy of the artist)
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